

Der Studentische Konvent der Universität Würzburg fasst in der Sitzung vom 30.04.2014 folgenden

Beschluss

Der Sprecher- und Sprecherinnenrat setzt sich gegenüber der Stadt Würzburg dafür ein, dass die Bushaltestellen in der Nähe von Universitätsgebäuden, vor allem aber die Haltestellen am Wittelsbacherplatz sowie an der Philosophischen Fakultät I und der Universitätsbibliothek bzw. Hubland Mensa, mit Priorität endlich barrierefrei umgebaut werden.



Andreas Rosenberger

Vorsitzender des Studentischen Konvents